

令和5年 1月号

まんまる

あけましておめでとうございます

幸多き新春をお迎えのことと存じます
本年もより一層皆様のご期待に添えるよう精進いたします



まる～な職員一同



マスカシヨウ うかいしヨウ ずんちヨウ けんしヨウ

今年は
うさぎ年



生協10の基本ケア

夢中になれることをする

ゲーム・リハビリは利用者の皆さんが夢中になるようにしながら体が自然に動くという効果が期待できます。応援にも熱が入り、楽しく時間が過ぎます。皆さん盛り上がっていますよ!!



がんばって投げるぞー



いい所投げれよー



<12月の様子 サンタがまる～なにやって来た! 月間>

12/21・22: レッツエンジョイ
ミュージック♪XマスVer♪
12/24: クリスマス御膳 (おやつはケーキ)

普段の様子

どんなポーズで
写ったらいいかしら



ホッ!
ホッ!

ハイカラな料理

クリスマス



レッツ・エンジョイ
ミュージック!



まる～な産の
サツマイモだよ!

楽しい!

ビンゴ大会!

サンタだよ!



トロンボーン!

鈴がなる!

ダンス!
ダンス!

ウチの厨房さん

クリスマス御膳です。ポテトサラダはツリーになっています♡チキンライスにビーフシチュー。お手本のようなメニューです! クリスマス、満喫していただけたでしょうか。ちなみにこの日のおやつはケーキでしたよ!! 完璧です♥



昨年の夏、私の休日だった日、病気で休職中の職員が、職員の人数分以上の鶏足の唐揚げを持ってまる～なに顔を出してくれました。彼は次の日メールで私に向けて「お前の子供たちにも食べさせたかった、また日が合えば、又ね」とメールをくれました。私はそのメールに返信していません。…実はその日、残っていた唐揚げを4本も持ち帰っていたのです。他の職員の手前、次会った時に「実はね…」と言おうと思っていました。また会えると。それから2週間もしない内に彼は逝ってしまったのです。「唐揚げありがとう」も言っていないのに。42年の人生にまたしこりが出来ました。人に自分の想いを伝える事はなかなか難しいです。タイミング、言葉、相手次第などところもあります。それでも。後悔しない位の最大限の想いを詰めて発信していく事にしました。今日また会えてよかった、嬉しいと。これは自己満足ですかね(笑)

まりコラム

介護相談いつでも承っております。 気軽にご相談下さい



担当: 宮島、内山、長南、石川

ボランティア募集中

まる～なでは庭の草むしりや利用者さんの将棋の相手など、様々なボランティアさんを随時募集しています!!

※写真撮影のためマスクを外しています